



Der Aufbau- Sport

Dank der LGG boomt die
Leichtathletik in Göttingen



Die deutsche Leichtathletik hat es seit einiger Zeit schwer. Ihr fehlen die großen, von einer breiten Öffentlichkeit wahrgenommenen Stars, die spektakulären Erfolge, die mediale Aufmerksamkeit. Die Gründe für die Krise sind vielfältig. Einer liegt in den Umbauten der großen Stadien, die zu reinen Fußballarenen umgestaltet wurden und mithin als Austragungsorte großer Meisterschaften ausfallen. Eine Ausnahme ist das Berliner Olympiastadion, in dem vom 15. bis 23. August die Weltmeisterschaft stattfindet – das sportliche Großereignis des Jahres 2009, von dem sich die deutsche Leichtathletik neue Impulse verspricht. Anlass zur Zuversicht ist gegeben: Bei den Halleneuropameisterschaften in Turin im Februar verbuchten deutsche Athleten überraschende Erfolge und lassen hoffen, dass das Tal der Tränen, markiert durch das enttäuschende Abschneiden bei den Olympischen Spielen 2008, überwunden ist.